

Las mujeres costarricenses debemos hacer oír nuestra voz en el Congreso Mundial de Mujeres

Dice en la declaración que publicamos, el Comité Ejecutivo de la Alianza de Mujeres Costarricenses

La Alianza de Mujeres Costarricenses nos envió la siguiente declaración:

Está circulando en todo el país el llamamiento para el Congreso Mundial de Mujeres, que se celebrará en Dinamarca, en junio del presente año y cuyos principales objetivos son los siguientes: La defensa de la Paz mundial, la defensa de los Derechos de la Mujer, y la defensa de la Infancia.

Por medio de este llamamiento se nos convoca, se nos invita a todas las mujeres costarricenses a participar en la discusión fraternal de estos grandes problemas, con las mujeres de los Estados

Unidos, de Asia, de Europa, de América, es decir con las mujeres de todo el mundo que comprenden que la suerte de su país, de su familia, de su hogar, no es asunto que se puede en estos tiempos, resolver aisladamente, cerrando los ojos y el corazón ante los peligros más o menos lejanos que amenazan a las madres del mundo, a todos los niños, a todos los jóvenes, a toda la Humanidad.

Nuestro pequeño país tan cercano al Canal de Panamá, segura zona de guerra, tiene que hacer oír su voz por medio de sus mujeres en este gran Congreso Mundial de Dinamarca.

Aunque el cielo azul de Costa Rica jamás ha sido oscurecido por las infernales llamas de los aviones de guerra, aun que nuestras playas magníficas jamás han sido invadidas por los monstruosos tanques de guerra, aunque nosotras jamás hemos visto nuestros hogares incendiados por los bombardeos aéreos, tenemos la obligación y el deber supremo en estos momentos que vive el mundo de comprender que el dolor, la sangre, la miseria y todos los horrores de una tercera guerra mundial arrasarian en misericordia nuestros hogares nuestra patria, nuestros campos, nuestra paz, todas nuestras vidas, nuestro presente y nuestro porvenir en el torrente mundial de una diabólica guerra atómica.

No hay no puede haber razones, ni pretextos, ni argumentos egoístas ni sectarios, que nieguen la participación de las mujeres costarricenses en este gran Congreso Mundial en el cual las mujeres de todas las razas, de todos los credos políticos y religiosos unirán sus manos y sus corazones levantando una barrera invencible contra las fuerzas que pretenden desatar una tercera guerra mundial.

LA ALIANZA DE MUJERES COSTARRICENSES, apoya con todas sus fuerzas, el Congreso Mundial por la defensa de la Paz, por la defensa de la Infancia, por la defensa de los Derechos de la Mujer, y llama a todas las mujeres costarricenses, para que abran sus corazones y tiendan sus manos fraternales a todas las mujeres del mundo que ante la amenaza de una tercera guerra, se levantan decididas y fervorosas a cerrar el paso a las fuerzas del mal que preparan la destrucción total de la civilización, de la cultura y del progreso de la Humanidad.

LAS MUJERES COSTARRICENSES HACEN OÍR NUESTRA VOZ EN EL GRAN CONGRESO MUNDIAL QUE SE CELEBRARÁ EN DINAMARCA POR LA DEFENSA DE LA PAZ ENTRE TODOS LOS PUEBLOS DE LA TIERRA!

COMITE EJECUTIVO DE LA ALIANZA DE MUJERES COSTARRICENSES

Procederes canallescos de ciertos capataces denuncian trabajadores de las fincas Manila y Luzón

Han llegado a nuestras oficinas denuncias de los trabajadores de las fincas Manila y Luzón de la región del Abacá, zona Atlántica. Los trabajadores de finca Manila denuncian el proceder del capataz Hernán Vins quien trata a los trabajadores de manera tan grosera y usando toda clase de insultos, que un trabajador reaccionando ante una insultada que le dió, se vió obligado a darle unos sintarazos. La Compañía despidió a este trabajador por esa razón y el Sindicato demostró, en un careo, que el responsable era el capataz y pidió que se le quitara del puesto, ya que un individuo así no puede ocupar cargos de dirección. A pesar de eso, el citado capataz continúa en su puesto.

Los trabajadores de finca Luzón denuncian el pésimo y peligroso proceder del capataz Pablo Linares quien descuida el trabajo para atisbar en las plantaciones de Abacá a las mujeres de los trabajadores y violarlas. De estos procederes tiene conocimiento el jefe o

administrador de la finca señor Guillermo Vidaurre, pero se hace el tonto o no le importa que su capataz atropelle a los trabajadores en forma tan vil y valiéndose de su posición.

No queremos terminar esta información sin protestar por tales atropellos y recalcar que si los jefes de finca no son capaces de quitar a capataces como los señalados, o por lo menos hacer que se corrijan, la Gerencia debe inmediatamente proceder a destituirlos, ya que es un atentado contra los trabajadores y contra las leyes laborales el tener en puestos de dirección a sujetos de la calaña de Vins y Linares.

Cabe advertir también, que si estos señores continúan en sus puestos y haciendo de las suyas como de costumbre, puede un día de tantos, en las plantaciones, ocurrirles un accidente muy grave y entonces que no venga la compañía y sus voceros a poner el grito en el cielo y perseguir a los trabajadores.